

Sr. D. Mariano Rajoy Brey Presidente del Gobierno

Madrid, a 09 de enero de 2014

## Estimado Presidente:

Muy recientemente he mantenido un encuentro con trabajadores de la empresa Sniace en Torrelavega (Cantabria). Durante la reunión he podido conocer la difícil situación que afecta a los trabajadores como consecuencia, no sólo de la crisis económica o la mala gestión empresarial, sino también de algunas decisiones políticas que están perjudicando a muchas empresas y especialmente a Sniace. Al respecto, sin pretender hacer una carta en exceso prolija, le traslado mi convencimiento de que la situación de Sniace hubiese sido imposible con un marco laboral que no fuese el actual.

Algunas de estas decisiones son las siguientes:

- La anulación por parte del Gobierno regional del concurso eólico de Cantabria, del que Sniace era uno de los adjudicatarios.
- La negativa por parte del Gobierno regional a avalar el crédito de 60 millones de euros ya concedido por el Banco Europeo de Inversiones para construir la planta de bioetanol, con una inversión superior a los 120 millones de euros.
- El incremento del canon de saneamiento en un 69 % en tan solo dos años (2012 y 2013) por parte del Gobierno regional.
- La aprobación el pasado 28/XII/2012 de la Ley de medidas fiscales para la sostenibilidad energética afecta impositivamente de manera doble a Sniace en su calidad de empresa cogeneradora: vendedora de electricidad y compradora de gas. Los cálculos de la empresa acerca del resultado energético refieren una perdida estimativa de más de 6.8 millones para un ejercicio base como el del 2012.
- El fuerte retroceso de las partidas destinadas a la inversión industrial en los dos últimos años y que en los Presupuestos Generales de Cantabria para 2013 se reducen un 38 %.

La plantilla de Sniace cree que la situación puede ser "reversible" pero piensa que la empresa no tiene voluntad para ello, lo que demuestra que ya comunicase en septiembre a la CNMV la ejecución del Expediente de Regulación de Empleo (ERE) de extinción para los 533 trabajadores. La amenaza es seria y, aunque los trabajadores

C/ OLIMPO, 35 28043 Madrid Telf.: 91 722 75 00 Fax: 91 721 97 03

quieren que la llama de sus reivindicaciones no se apague, tampoco esconden que será difícil porque las 533 cartas de despido pesan como una losa. Asimismo, los representantes de los trabajadores no se han cansado de pedir a los gobiernos del PP que "se pongan a trabajar" por la reapertura de la fábrica de Torrelavega y "no se dejen llevar" por el concurso de acreedores.

En un escenario dramático de crisis a todos los niveles que tiene en la destrucción de empleo su máximo exponente, desde las instituciones y las formaciones políticas no podemos permitir que sigan teniendo lugar situaciones como las que están ocurriendo en empresas como Sniace, pero también en Golden Line o Solvay, todas ellas radicadas en la comarca del Besaya. No podemos permanecer impasibles ante el aumento galopante del paro y la destrucción del tejido industrial de nuestro país, que siempre ha sido uno de los pilares económicos para España.

Esperamos que el Gobierno tenga en cuenta este tipo de situaciones y trabaje para poder asegurar la competitividad de estas empresas y el mantenimiento de los puestos de trabajo.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

D. Cayo Lara

Coordinador Federal de Izquierda Unida Presidente-Portavoz del GP IU-ICV-EUiA-Cha: La Izquierda Plural